

domingo 5 de marzo de 2023

# La Laguna entrega este lunes el título de Hijo Adoptivo a José Gómez Soliño y a Manolo Sánchez a título póstumo

*Luis Yeray Gutiérrez reconoce “la valía, capacidad de trabajo y amor a La Laguna” por parte de los homenajeados y lamenta “que Manolo Sánchez no pudiera recibir este reconocimiento en vida”*



[Descargar imagen](#)

José Gómez Soliño Pregonero Fiestas del Cristo 2021

El Ayuntamiento de La Laguna hará entrega este lunes del título de Hijo Predilecto de la ciudad al profesor José Gómez Soliño, y al pintor Manolo Sánchez, este último a título póstumo. El acto, abierto al público en general, tendrá lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento a partir de las 19:00 horas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, señala que este acto de entrega de Honores y Distinciones reconoce “la valía, capacidad de trabajo y amor a La Laguna” por parte de los homenajeados. “Es un reconocimiento de toda la sociedad lagunera a una labor incansable y a un compromiso con nuestra ciudad cada uno desde su disciplina académica y artística”, asegura, al tiempo que lamenta que Manolo Sánchez, fallecido el

pasado mes de febrero, “no pudiera recibir este reconocimiento en vida, como le habría gustado”.

## José Gómez Soliño

Natural de Oviedo (1949) y afincado en La Laguna desde 1974, José Gómez Soliño es catedrático honorario de la Universidad de La Laguna (Facultad de Humanidades), Licenciado y doctor en Filosofía y Letras (especialidad en Filología Moderna-Inglés) por la Universidad de Oviedo, con premio extraordinario en ambos grados. Ha impartido docencia en las Universidades de Glasgow, Oviedo y Lisboa, y desde 1980 en la Universidad de La Laguna.

Entre otras responsabilidades académicas en la ULL, ha desempeñado los cargos de director del Departamento de Filología Moderna, decano de la Facultad de Filología, vicerrector de Servicios Generales, y rector (1999-2003), director del Centro de Estudios Africanos-ULL (2006-2014) y del Máster en Estudios Africanos de la ULL (2011-2018), en el marco del cual impartió docencia sobre lenguas y culturas africanas.

Desde 2014 es codirector, junto con el doctor Basilio Valladares, del programa Campus África de la ULL, que ha propiciado estancias formativas en La Laguna a más de 300 universitarios/as africanos, y en el marco del cual se han impulsado actividades de cooperación educativa y científica con diversos países africanos. Es, asimismo, codirector, junto con Juan Manuel García Ramos, de la Biblioteca Atlántica del Gobierno de Canarias, a cuya

colección ha contribuido con ediciones bilingües de poetas caboverdianos. Premio Canarias de Internacionalización (2019), y miembro fundador de la Asociación para el Progreso de la Macaronesia (2022), desde 2021 dirige la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Tenerife.

Manolo Sánchez

Manolo Sánchez nació el 22 de octubre de 1930 en Santa Cruz de Tenerife y, en 1966, junto al pintor Raúl Tabares, realizó en el Ateneo de La Laguna la exposición *Acuarela experimental*, la cual marcó un hito en la acuarela en Canarias por su modernidad.

Su dilatada trayectoria pictórica extendía tanto a nivel nacional como internacional. Aparte de exponer en Madrid, Barcelona, Valladolid, Castellón, Gerona, El Escorial, Santander y Cádiz, realizando numerosas muestras en Tenerife, La Palma, Gran Canaria, La Gomera, El Hierro y Lanzarote. Su obra también se ha presentado en lugares como Roma, Avelino, Pescopagano, Salerno, La Habana y San Juan de Puerto Rico.

Editó varios libros de dibujos sobre La Laguna, Tenerife, La Palma, La Gomera y El Hierro, Granadilla, Güímar y el Consejo Consultivo de Canarias; y elaboró decorados para los teatros Guimerá, Leal y Círculo de Bellas Artes; también fue ilustrador de libros, carteles y etiquetas.

Sus pinturas figuran en colecciones particulares de las Islas, Europa y América y en museos de Canarias, de la Diputación de Barcelona y Hermano Pedro de Guatemala, obteniendo premios en Tenerife, Gran Canaria, Madrid, Barcelona, Huelva y La Coruña, así como en distintos lugares de Italia, entre los que se encuentran Roma, Montecatini, Secondigliano, Salerno y Nápoles.

Miembro de las agrupaciones de acuarelistas de Tenerife, Barcelona y México, de la Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico, de la Academia Burckhardt de Roma y del Instituto de Estudios Canarios, entre otras organizaciones, fue secretario y presidente de la sección de Pintura del Círculo de Bellas Artes, presidente de la Agrupación de Acuarelistas Canarios, invitado de honor de la Agrupación de Acuarelistas de Cataluña y miembro y delegado de la Academia Internacional de Acuarela Aldo Raimondi, de Roma.